



Mit der Indienststellung eines neuen Airbus A320 hat sich die ägyptische Charterfluggesellschaft Air Cairo nun auch frische Farben zugelegt. Auf ihren erst dritten Flug kam die Maschine erstmals aus Marsa Alam, die neue Trenddestination am Roten Meer, nach Linz zum Einsatz.



*Der neue Airbus A320-214 SU-BTM wurde vor wenigen Wochen aus Beständen der brasilianischen LATAM übernommen und in Ostrava in die neuen frischen Farben lackiert (Foto: J. Stiglmaier)*



*Air Cairo verkehrt jeden Freitag frühmorgens für ETI und andere Veranstalter von Linz (via Graz) nach Hurghada sowie Marsa Alam (Foto: M. David)*



~~Tag Michael David~~ *ne ägyptische Fluglinie sind solche peppigen Farben (Foto: J. Stiglmaier)*